

MANNHEIMER MORGEN



**Rheinau: Kinderhaus Gerhart Hauptmann beim Marathon**

# Bambini bereit zum großen Lauf

Kleine Füße in Joggingschuhen: Auch die ganz Kleinen zeigen am Sonntag, 4. Juni, wieder Ausdauer und Sportsgeist beim Bambini-Lauf des SRH Marathons. Das Kinderhaus Gerhart Hauptmann ist jedenfalls wieder einsatzbereit. Startpunkt ist um 15 Uhr, vor dem Maritim-Hotel am Wasserturm, Fotos zur Einstimmung werden bereits um 14.15 Uhr an der Max-Hachenburg Schule in der Tattersalstraße 28 bis 30 gemacht. Das letzte Training ist bereits am Donnerstag, 1. Juni, um 15 Uhr, im Kinderhaus in der Wilhelm-Peters Straße 74.

Zusammen mit Erziehern – allen voran Organisatorin Tina Castelli-Nieli sowie Eltern, Onkeln, Tanten, Großeltern und natürlich mit allen Mädchen und Jungs zwischen zwei und sechs Jahren – sind die Kleinen bereits seit den Osterferien fleißig am Trainieren. Dafür werden sie natürlich auch mit einem Medaillenfest belohnt. Das ist für den Samstag, 24. Juni, geplant. *mai*

Artikel MM vom 31.5.2017